

141 años de El Llanquihue I

● En nombre de la Cámara de Comercio, y en el mío propio como su presidente, les extiendo un afectuoso y sincero saludo con motivo de la conmemoración de los 141 años de vida de este emblemático medio de comunicación de nuestra región.

Cumplir más de un siglo de historia no sólo refleja trayectoria, sino también compromiso permanente con la información veraz, el desarrollo regional y el fortalecimiento de la identidad local.

El Llanquihue ha sido, durante generaciones, un actor fundamental en la construcción de opinión pública y en el acompañamiento del crecimiento económico y social de nuestra zona.

Valoramos especialmente el rol que han desempeñado como puente entre la comunidad, el mundo empresarial y las instituciones, contribuyendo al diálogo, a la transparencia y el progreso de todos en nuestro territorio. Reciban nuestras más sinceras felicitaciones por este nuevo aniversario y el reconocimiento a todo el equipo humano que, día a día, hace posible esta destacada labor periodística.

Patricio Ampuero Gallardo, presidente de la Cámara de Comercio, Industria, Servicios y Turismo de la Región de Los Lagos